

MENSAJE DE CAMPAÑA
CONSEJO SUPERIOR – ESTAMENTO ADMINISTRATIVO
RICARDO RAHMER BASS

Queridas amigas y amigos.

Hoy me presento ante ustedes con humildad, convicción y compromiso. Lo hago porque creo firmemente que ha llegado el momento de que el estamento administrativo tenga una voz activa, presente y propositiva en las decisiones que marcan el rumbo de nuestra universidad.

Soy administrativo de la planta profesional, grado 17. Durante años he trabajado con ustedes, compartiendo alegrías, desafíos, frustraciones y aprendizajes. Esta postulación no es el resultado de una imposición ni de una invitación externa. Es una decisión personal, nacida desde el corazón y tras conversaciones con mi familia y con colegas que creen, como yo, que podemos construir una universidad más justa, más participativa y con un rostro más humano.

Algunas personas han intentado etiquetarme, generar dudas o desviar la atención. Pero hoy quiero decirlo con claridad. No represento a autoridades ni a organizaciones. Represento a quienes, desde sus escritorios, laboratorios, oficinas y campus, hacen que esta institución funcione cada día con profesionalismo, vocación y compromiso.

Durante mi trayectoria he asumido distintos roles, incluyendo jefaturas, que me han dado una visión amplia de nuestras realidades. Y en cada uno de ellos he procurado actuar con respeto, escucha activa y empatía. He aprendido que solo avanzamos si nadie queda atrás. Por eso, mi compromiso es claro y firme. Colocar en el centro de las decisiones la visión, la voz y las necesidades del estamento administrativo.

Quiero representarte con seriedad, responsabilidad y propuestas concretas. Me comprometo a escuchar activamente, a dialogar sin prejuicios y a construir desde lo común. Aspiro a que nadie sienta que su realidad ha sido ignorada o minimizada.

Creo profundamente en una universidad donde se valore el trabajo, la experiencia, la colaboración y el aporte diario del estamento administrativo. Donde se reconozca que no solo ejecutamos tareas, sino que también pensamos, proponemos y transformamos realidades.

Trabajaré con compromiso por todas y todos quienes conforman el estamento administrativo, sin distinciones ni exclusiones.

Si compartes esta visión, te invito a votar por mí.

Gracias por creer que es posible.

[VIDEO DE CAMPAÑA](#)